

# *Titular de Exteriores de Cuba recibió a Vicecanciller de Belarús*

---



La Habana, 5 jul (RHC) El titular de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, recibió este miércoles 5 de julio en la sede de la Cancillería, en La Habana, al Viceministro de Exteriores de Belarús, Evgueni Shestakov, quien se encuentra de visita en nuestro país, para participar en la Reunión Intercancillerías.

Durante el encuentro, calificado de cordial, intercambiaron sobre el excelente estado de las relaciones bilaterales y coincidieron en el positivo avance del dialogo político entre los dos Ministerios.

Rodríguez y Shestakov trataron, además, temas de interés mutuo de la agenda internacional, refiere el sitio oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores (Cubaminrex).

Acompañó al distinguido visitante, Aleksandr Aleksandrov, embajador de Belarús en La Habana.

Por la parte cubana, estuvieron presentes el director de Europa y Canadá del Minrex, Elio Rodríguez Perdomo, y otros funcionarios de la Cancillería.



**Radio Habana Cuba**